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ATA DA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS 1 

DO CONSELHO DO CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE ANGICOS. 2 

Aos vinte e quatro dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três, às quinze 3 

horas e dois minutos, em uma Sala Virtual do Google Meet, sob a presidência da 4 

Diretora do CMA, professora Jacimara Villar Forbeloni, presentes as senhoras 5 

conselheiras e os senhores conselheiros Rafael da Costa Ferreira, Samara Martins 6 

Nascimento, Luciana Torres Correia de Mello, Samira Yusef Araújo de Falani 7 

Bezerra, Luis Henrique Gonçalves Costa, Rodrigo Soares Semente, Alessandra 8 

Miranda Mendes Soares, Sueldes de Araújo, Tarcísio Elói de Andrade Junior e 9 

Alice Ielly Santo Marrocos, totalizando onze presenças, atingindo, assim, o quórum 10 

regimental. Esta quarta Reunião Ordinária do Conselho do Centro Multidisciplinar de 11 

Angicos foi convocada pela Diretora do Centro, em conformidade com Regimento 12 

Geral da UFERSA, art. 177º, §1º e §2º. Ao iniciar a reunião, a diretora afirmou que 13 

não recebeu justificativas de ausências de Stefeson Bezerra de Melo, Priscila da 14 

Cunha Jácome Vidal, Francisco Vieira de Oliveira e Fádyla Késsia Rocha de Araújo 15 

Alves. Como foram várias justificativas e algumas eram situações semelhantes, a 16 

Diretora do Centro colocou em votação separada em dois grupos, o primeiro votado 17 

foi a de Stefeson Bezerra de Melo que estaria em banca de concurso e Priscila 18 

Jácome da Cunha Vidal que estaria em visita técnica, essas justificativas foram 19 

colocadas em votação e aprovada por unanimidade. O segundo grupo composto por 20 

Francisco Vieira de Oliveira que estaria em banca de concurso e Fádyla Késsia Rocha 21 

de Araújo Alves que estaria de atestado médico. As justificativas do segundo grupo 22 

foram colocadas em votação aprovado com nove votos favoráveis e uma abstenção. 23 

As justificativas das professoras Valquíria e Adriana não foram colocadas em votação, 24 

pois haveria uma incompatibilidade com relação as portarias emitidas para a 25 

coordenação de curso do BSI. Neste momento da reunião a conselheira Enai Taveira 26 

da Cunha entrou na reunião. A diretora, Jacimara Villar Forbeloni fez a leitura e 27 

colocou a pauta em discussão. Não houve discussões, então a pauta foi colocada em 28 
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votação e aprovada por unanimidade. Depois de aprovada a pauta, deu-se início ao 29 

PRIMEIRO PONTO: apreciação e deliberação sobre as atas da 8ª Reunião 30 

Extraordinária e da 3ª Reunião Ordinária do Conselho de Centro de Angicos de 2023. 31 

Não houve discussões, então as atas foram colocadas em votação e aprovadas com 32 

nove votos favoráveis e duas abstenções. SEGUNDO PONTO: apreciação e 33 

deliberação sobre a pauta da 7ª Reunião Ordinária de 2023 do CONSEPE, que 34 

ocorrerá no dia 24 de agosto de 2023, às 08 horas e 30 minutos, e será realizada de 35 

forma híbrida, com os seguintes ponto de pauta: PRIMEIRO PONTO do CONSEPE: 36 

apreciação e deliberação sobre a ata da 6ª reunião ordinária de 2023.  Não houve 37 

discussões e ao colocar em votação, a ata foi aprovadas com cinco votos favoráveis 38 

e seis abstenções. SEGUNDO PONTO do CONSEPE: apreciação e deliberação 39 

sobre designação pela Reitora, ad referendum do Consepe, de renovação de 40 

afastamento de servidores docentes. Houve algumas sugestões para serem seguidas 41 

por parte do professor Rafael da Costa Ferreira sobre o processo e ao colocar em 42 

votação, o ponto foi aprovado com oito votos favoráveis e três abstenções. 43 

TERCEIRO PONTO do CONSEPE: apreciação e deliberação sobre os Programas 44 

Gerais de Componentes Curriculares (PGCC’s), encaminhados através do 45 

Memorando Eletrônico nº 251/2023, da Pró-Reitoria de Graduação (Prograd). Não 46 

houve discussões, então o ponto foi colocado em votação e aprovado com oito votos 47 

favoráveis e três abstenções. QUARTO PONTO do CONSEPE: apreciação e 48 

deliberação sobre proposta de alteração do Calendário Acadêmico da Graduação 49 

para o semestre letivo 2023.1, aprovado pela Resolução nº 20, de 18 de abril de 2023, 50 

do Consepe da Ufersa, encaminhada através do Memorando Eletrônico nº 251/2023 51 

– Prograd. Houve alguns questionamentos do professor Sueldes de Araújo a respeito 52 

da alteração do calendário, as conselheiras Luciana Torres e Enai Taveira da Cunha 53 

fizeram os esclarecimentos à respeito dos questionamentos. Não havendo mais 54 

questionamento, o ponto foi colocado em votação e aprovado com nove votos 55 

favoráveis e duas abstenções. QUINTO PONTO do CONSEPE: apreciação e 56 

deliberação sobre aprovação de programas de disciplinas do Programa de Pós-57 
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Graduação em Ciências da Computação, encaminhados através do Memorando 58 

Eletrônico nº 190/2023, da Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação (Proppg). Não 59 

houve discussões, então o ponto foi colocado em votação e aprovado com seis votos 60 

favoráveis e cinco abstenções. Encerrada a pauta do CONSEPE, o conselho retornou 61 

à pauta interna com o TERCEIRO PONTO: outras ocorrências. A professora 62 

Jacimara Villar Forbeloni informou que estaria ocorrendo o Saralma desde o dia 63 

anterior até hoje, dia vinte e três de agosto de dois mil e vinte e três. O professor 64 

Sueldes de Araújo convidou todos para se inscreverem no segundo encontro da APAE 65 

que aconteceria do dia nove a onze de outubro aqui no Campus Angicos. O professor 66 

Rodrigo Soares Semente pediu alguns esclarecimentos sobre os pedidos de inclusão 67 

de ponto de pauta na reunião do CONSEPE, a presidente do CMA esclareceu como 68 

deveria ser procedido. Após o cumprimento da pauta desta reunião, a Presidente do 69 

Conselho do Centro Multidisciplinar de Angicos, Professora Jacimara Villar 70 

Forbeloni deu por encerrada a reunião, às quinze horas e trinta e nove minutos do 71 

presente dia e agradeceu a presença de todos. Estiveram presentes nesta reunião, 72 

doze conselheiras e conselheiros. Para constar, eu, Francisco Cesar de Souza, 73 

Secretário Executivo, matrícula SIAPE nº 1824162, lavrei a presente Ata que, depois 74 

de lida, será assinada pela Presidente do Conselho do Centro Multidisciplinar de 75 

Angicos para que surta os fins legais. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 76 

JACIMARA VILLAR FORBELONI 77 

Diretora do Campus Angicos 78 
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